
 
 

 
La UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA, les permite informar a los interesados en la Invitación 
a Cotizar 004 de 2022 cuyo objeto es: “EL SERVICIO DE LICENCIAMIENTO DE PRODUCTOS ADOBE DURANTE 
UN AÑO, EN EDICIÓN ACADÉMICA Y ÚLTIMA VERSIÓN DEL PRODUCTO”. Que teniendo en cuenta la NOTA 1 
del numeral 1.3 de la Invitación a cotizar 004 de 2022 en la que se indica: “Cualquier modificación o adición a los 
términos de referencia se hará mediante comunicado, que será publicado en la página Web de la Universidad, antes 
de la fecha límite de recepción de ofertas de la presente invitación”. 
 
Que con ocasión a las observaciones presentadas por los interesados se publica las respuestas a las mismas. 

 

SEMCAR Observación presentada mediante correo electrónico de fecha 24 de febrero de 2022. Hora:9:09 a.m. 

PREGUNTA RESPUESTA 

CONDICIONES TÉCNICAS EMPLEADOS1. solicito amablemente a la 
entidad nos puedan indicar cuáles serán las deducciones por 
estampillas departamentales y/o municipales que tendrá el presente 
proceso 

 
No se contemplan 

2. De igual manera por favor aclarar si las licencias solicitadas son 
por renovación o por primera vez. De ser por renovación, por favor 
suministrar el número VIP que tienen del servicio. 

 

La universidad se permite informar que, La Universidad requiere contratar el 
servicio de licenciamiento de productos adobe durante un año, en edición 
académica y última versión del producto, por primera vez.  

 

 
Dado en Bogotá D.C., a los veinticinco (25) días del mes de febrero de dos mil veintidós (2022). 
 
 

 
 

CYMETRIA GROUP SAS Observación presentada mediante correo electrónico de fecha 24 de febrero de 2022. Hora: 11:08 a.m 

PREGUNTA RESPUESTA 

1. Nos gustaría saber si la Universidad  contempló hacer la solicito  ante 
Adobe  directamente a Jeisy Rodríguez jeirodri@adobe.com solicitando igualdad 
de condiciones para todos los proveedores que les vayan a cotizar, de lo contrario 
el canal actual  que ha tenido el contrato tendrá siempre el mejor precio y los 
demás participantes no tendremos como igualarlo". 

 

 
 La Universidad se permite informar que, dentro del estudio de 
mercado realizado para solicitar el servicio de licenciamiento de 
productos adobe durante un año, se realizó la solicitud ante el 
representante de Adobe 
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